



Estadística

## El Aeropuerto de Asturias supera el millón de pasajeros en los primeros nueve meses del año

- Los pasajeros de vuelos internacionales crecen un 27,6%

11 de octubre de 2017

El Aeropuerto de Asturias ha superado el millón de pasajeros en los primeros nueve meses del año. De enero a septiembre optaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana 1.084.293 pasajeros lo que supone un crecimiento del 10,2% respecto al mismo periodo del año anterior. Destaca el incremento de pasajeros internacionales que suman 193.470, con un aumento del 27,6%. Los pasajeros nacionales han crecido un 7% respecto a los primeros nueve meses del año pasado con un total de 887.517 pasajeros.

En los primeros nueve meses del año el aeropuerto gestionó 10.048 operaciones, un 9,6% más que el mismo periodo del año anterior. De ellas 7.137 fueron vuelos nacionales, con un incremento del 5,2% y 1.996 vuelos de carácter internacionales que crecieron un 16,7% con respecto al mismo periodo del año anterior.

En cuanto a los datos de septiembre el Aeropuerto de Asturias cerró el mes con un total de 133.428 pasajeros (+6,2%). De ellos 109.565 (+6,3%) corresponden a pasajeros nacionales y 23.534 (+5,3%) viajeros de vuelos internacionales. Durante el pasado mes el aeropuerto gestionó 1.200 aterrizajes y despegues (+7%).